

NUESTRA SEÑORA DE LA O (36)

NOMBRES DE JESUCRISTO: "EL SALVADOR" (7)

Jesucristo, en su calidad de "Hijo" y de "enviado" de Dios es "el Salvador". Su nombre JESUS significa "YAVE SALVA!"

En el A.T. el único salvador es Dios.

En el N.T. este título se le aplica ya a Jesús desde el momento de su nacimiento: "os ha nacido un salvador, el Mesías, el Señor..."

Jesucristo es el salvador porque protege y libera al pueblo; porque con su muerte y resurrección ha realizado la salvación del mundo. Y justamente porque ha resucitado es "el salvador". Es nuestro salvador porque "hemos sido justificados por su gracia y nos ha hecho herederos de la vida eterna".

Dios ha querido y quiere sólo una cosa: que todos los hombres se salven; Jesucristo es salvador "universal" (de TODOS los hombres) y no racial y partidista.

Dios no envió a su Hijo para condenar al mundo sino para que el mundo se salve por El: "Yo no he venido a condenar al mundo sino a salvarlo". Y todo lo que Jesús hace y dice no tiene otra finalidad más que la de salvar. El evangelio no es más que "palabra de salvación". Je sí es el único salvador y fuera de Él no hay salvación posible...

Y para que la salvación sea una realidad en nosotros hay que creer, se obtiene por la fe siendo un don que Dios ofrece por puro amor.

Los cristianos nos sentimos salvados; sabemos que aquí estamos de paso y que caminamos hacia la patria verdadera todo un regalo de Jesús que nos ha hecho como nuestro redentor y salvador.



Animal de carga, compañero de viaje del hombre a través del desierto, ri- queza de pueblos nómadas, dóciles y fieles trasportando, fuertes a la fatiga y a la falta de agua o comida, resistentes al calor. En la Biblia, tanto se consideran animales inmunes como bendición de Dios (Job llegó a poseer hasta mil camellos). De todos modos, el camello pone su humilde existencia al servicio del hombre... .

En la Biblia la palabra "camello" se cita sólo 10 veces pero se cita 50 veces su plural "camellos" y todas en el Antiguo Testamento.

El camello, bien importante y de valor. Camellos y dromedarios son muy útiles como animales de carga que surcan las arenas del desierto o como prenda de botín de guerra..

En el Nuevo Testamento el camello se recuerda por su piel que cubre el cuerpo desnudo de Juan el Bautista y por ser más fácil que pase por el ojo de una aguja antes que un rico entre en el reino de los cielos.

el camello



EL CRIMEN DE ITUERO SEGUN "EL ADELANTO"

"El Adelanto" era el "diario político de Salamanca" (no existía la Gaceta). Se fundó en 1.884. Valía entonces, al mes, 1'25 pts., y los números sueltos atrasados 10 céntimos.

Diez días después de cometido el crimen, El Adelanto se ocupa de él para dar nuevos detalles:
-que el cura era "raro y extravagante" porque vivía solo y él se guisaba y cuidaba su casa...
-que el 3 de febrero (el crimen fue el 21) contrató a la criada M^a Juana Estévez de Encinasola que la acompañó a Ituero su novio Tomás (uno de los que serían *los asesinos*)...
-que el sacerdote tenía "la manía" de alojar en su casa a vagabundos y pordioseros que pasaban por allí...

-que uno de los acogidos era un tal Pedro, de Vilvestre (componedor de platos) y otros dos sujetos más del mismo pueblo y cesteros....

-que los tales se daban cuenta de que el cura no era tan pobre como parecía sino que tenía dinero guardado y de ahí la tentación del crimen...

-que Pedro, Tomás y los otros dos se citaron en Yecla y llegaron a Ituero sobre las 10 de la noche...

-que vigilantes sobre los demás vecinos de la alquería, el Pedro subió al tejado desde donde se desprendió al interior y desde dentro abrió la puerta a los otros...

-que al cura lo extrajeron y asfixiaron al negarse a darles el dinero que, se suponía, tenía escondido...

-que Pedro, a los pies de la cama levantó una baldosa y se encontró con lo que buscaba...

-que fueron luego a la habitación de la criada, la ataron a la cama y registraron encontrando algún dinero más y dos pañuelos...

-que dejaron por registrar, con las prisas, unas arcas viejas donde había 16.000 reales y otros 6.000 más...

-que la criada, en cuanto pudo desatarse, dió cuenta a los vecinos del robo y del asesinato y así pudo verlos ocultándose entre el monte...

-que la justicia comenzó sospechando por la misma criada y por dos mujeres mendigas que la "recomendaron" al cura como para criada, del padre de la criada y de su novio Tomás...

-entonces la criada denunció y descubrió como asesinos a los tres de Vilvestre, pero nada dijo de su novio, también partícipe y colaborador...

-que el fiscal hizo confesar "todo" a Tomás y enseguida fue capturado Pedro (el Manso). El dinero se lo habían llevado los otros dos que faltaba por capturar con intención de "repartírselo" el domingo de Carnaval

-que el Tomás fue "indultado" con motivo del santo del rey...

-que el fiscal del Supremo felicitó a la justicia y policía por el resultado obtenido en tan poco tiempo y el Adelanto lo consideraba también "digno de aplauso"...

("El Adelanto", diario político de Salamanca, el diario de mayor circulación de la provincia- Martes, 2 de Marzo, 1.897)

CURIOSIDAD



¿Sabías que...?

Actualmente en nuestro pueblo (500 habitantes en números redondos) al día de hoy hay 22 viudas y sólo 9 viudos? Es decir, algo más que el doble de mujeres viudas que de hombres viudos. Con estas estadísticas no es posible aplicar lo de "el sexo débil" a la mujer por cuanto que este dato da fe de que la mujer afronta con más entereza los problemas de la vida (enfermedades, dolores, operaciones, males...). Y aquí sí que no puede hablarse de "trampa" por cuanto los datos arrancan del dato real de que "en principio" y "por principio" el número de hombres casados es igual al de mujeres casadas.